

## **Baktun: La primera telenovela Maya**

Escrito por Redaccion

Miércoles, 14 de Agosto de 2013 02:51 - Actualizado Miércoles, 14 de Agosto de 2013 02:57

---



Baktun se declara la primera telenovela en lengua maya, a punto de ser estrenada en México, en Agosto de este del 2013.

Esta producción se realizo n la selva de Quintana Roo, que se ubica al sur este de México. El argumento gira en torno a Jacinto, un joven emigrado a Estados Unidos que se ve obligado a volver al pueblo y reencontrarse con sus orígenes.

“Baktun” ha generado tanto interés a pesar de solo contar con 21 capítulos que países como Bolivia y Perú serán trasmitados. Un dato que resalta es que se eliminaron las escenas de besos por que según director Bruno Cárcamo Arvide, las muestras de afecto antes del matrimonio no están bien vistas en el pueblo maya,

Este proyecto conto con el financiamiento del estado de Quintana Roo y productores privado.